



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el Ministerio de Educación, la posibilidad de realizar las siguientes reparaciones en el edificio de la escuela Nº 332 "Patricias Argentinas" de la localidad de Pilar, departamento Las Colonias:

- Arreglo en los sanitarios de varones, mujeres y docentes, lado sur.
- Revoque y pintura en el exterior, calles San Martín y 12 de octubre.
- Cambio de aberturas de las puertas de entrada y persianas del frente del edificio.
- Cambio de ventanas en las aulas Sarmiento y Alberdi.
- Arreglo de filtraciones y canaletas en el techo del comedor.
- Modificación de mesada y bajo mesada: bachas y grifería.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La escuela N° 332 "Patricias Argentinas" de la localidad de Pilar, departamento Las Colonias, cuenta con más de 300 alumnos y en ella funciona desde sala de jardín hasta séptimo grado.

Los chicos además de asistir a clases, asisten al desayuno, almuerzo y merienda, lo cual conlleva a una mayor exigencia por parte del personal del establecimiento escolar.

Se trata de una escuela con múltiples necesidades, pero en esta ocasión, miembros de la comunidad educativa nos han hecho llegar su preocupación por las reparaciones que se necesitan hacer en el edificio escolar.

En el mismo se estaría necesitando que se arreglen los sanitarios de varones, mujeres y docentes, lado sur. El sistema de mochilas que contienen, no resisten las descargas continuas de todo el día, las descargas no funcionan correctamente y se tapan muy a menudo. Cabe destacar que la escuela comparte el edificio con el EMPA con lo cual los sanitarios están en uso en todo momento. Se necesitaría con urgencia cambiar el sistema y para las autoridades se les hace imposible costear la instalación del mismo.

Por otro lado, se necesita que se revoque y pinte el exterior del edificio escolar, calles San Martín y 12 de octubre, el cual se encuentra en muy malas condiciones. Como así también el cambio de aberturas de las puertas de entrada y persianas del frente del edificio, los cuales tienen ya muchos años.

Las autoridades de la institución solicitan la posibilidad de cambiar las ventanas en las aulas Sarmiento y Alberdi. Estas aulas cuentan con una antigüedad de 140 años, desde que comenzó a funcionar la escuela. Se trata de persianas que se traban al abrir y cerrar y se cortan las sogas con las que se las maniobra, lo que lleva a tener que llamar para que las reparen una vez por semana.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Otra de las necesidades de la escuela es el arreglo de las filtraciones y canaletas en el techo del comedor, ya que se llena de agua cada vez que llueve y provoca humedad en las paredes tanto del comedor como de las aulas contiguas.

Asimismo, resulta necesario realizar arreglos en la cocina, modificando la mesada y bajo mesada, las bachas son muy pequeñas y viejas y es muy complicado lavar las ollas especiales que se utilizan en la escuela. La grifería también es muy vieja y no regula la temperatura del agua, pudiendo solucionarse con el cambio de las mismas.

Siendo la educación uno de los pilares del espacio político al que represento, es que me hago eco de este reclamo. Desde nuestro espacio, entendemos que debe atenderse de manera urgente este tipo de necesidades que hacen al mejor funcionamiento de las actividades del establecimiento educativo.

Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo que, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el Ministerio de Educación, la posibilidad de realizar las mencionadas reparaciones en la escuela N° 332 "Patricias Argentinas" de la localidad de Pilar.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial